

Zeitschrift: Jeunesse et sport : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 39 (1982)

Heft: 12

Vorwort: Le grand saut

Autor: Jeannotat, Yves

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le grand saut

Yves Jeannotat

Cette fin d'année 1982 ressemble à un concours de saut à la perche: les passages se succèdent à un rythme régulier, chaque fois dans l'espérance d'atteindre un palier plus élevé et de meilleure qualité.

La photo qui accompagne cet éditorial est profondément symbolique. Sans que tous s'en rendent compte, elle place l'événement sportif au cœur de deux importants phénomènes sociaux, l'un de caractère général, l'autre propre à notre pays. En effet, alors que l'athlétisme en stade, même lorsqu'il présente des champions parmi les meilleurs du monde, a peine à attirer la foule, celle-ci vient en masse applaudir aux exploits des voltigeurs du ciel, par exemple, comme c'est le cas chaque année devant le Palais fédéral, au cœur de la ville. D'autre part, c'est dans ce grand bâtiment, où les représentants du peuple président aux destinées du pays, que le sport vient d'effectuer le grand saut qui le transfère du Département militaire à celui de l'intérieur: événement historique qui, sans rien enlever à son acquis, la forme physique d'une nation étant avant tout une affaire d'enseignement et de conviction personnelle, fait du sport un élément culturel au sens large, ce qu'il est vraiment!

D'autres «sauts» vont marquer le passage d'une année à l'autre, des sauts réussis nous l'espérons tous: d'abord, «notre» revue va changer de nom. Dès le mois de janvier 1983, elle s'appellera tout simplement «MACOLIN». Pourquoi ce changement? Tout simplement parce que JEUNESSE ET SPORT revue, était sans cesse confondue avec Jeunesse + Sport, mouvement national. On en a profité pour modifier la présentation graphique de la première page, question de donner une nouvelle impulsion à l'intérêt – ou à la curiosité – du lecteur. Quant à l'intérieur, il restera inchangé, si l'on excepte le sommaire, qui va tenter de mettre en valeur les très beaux symboles de rubriques présentés en détail dans le numéro de janvier 1982. Pour des raisons que personne n'aura peine à comprendre,

l'abonnement va passer de 24 fr. à 26 fr., un prix qui reste d'ailleurs sans concurrence pour un mensuel de cette qualité. Merci à ceux qui m'ont aidé à franchir, en tant que rédacteur responsable, une première étape au cours de laquelle j'ai surtout essayé d'établir le dialogue. Si, pour la pre-

mière fois, il n'y a pas de page du lecteur dans ce numéro, ce n'est pas parce que la correspondance m'aurait manqué, mais la place. La rubrique n'en sera que plus animée et plus chaude le mois prochain. Bonne année à tous et à chacun! Que la lecture de cette revue vous soit douce! ■

